

Lokführer im kleinen Maßstab

Kindergarten St. Michael zu Gast bei den Eisenbahnfreunden im Bahnhof

Werl – Fast schon Tradition hat der Besuch des Werler St.-Michael-Kindergartens bei den Eisenbahnfreunden Werl. Im Rahmen der Projektarbeit im letzten Kindergartenjahr ging es für den Nachwuchs wieder im Werler Bahnhof ins Dachgeschoss, um dort die vielen kleinen Züge zu beobachten.

Zwei Gruppen mit je neun Jungen und Mädchen verschafften sich zuerst einen Überblick über die vier Modellbahnanlagen, um dann unter Anleitung der Clubmitglieder selbst als Lokführer aktiv zu werden. Hier mal rangieren und fahren, dort die große Dampflok mit ihren vielen Geräuschen bedienen – alles konnte ausprobiert werden.

Wie bei der großen Bahn unten auf den Gleisen des Werler Bahnhofs, führen auch immer wieder einige



Ja wo fährt sie denn? Der Kindergarten St. Michael...

Züge wie von Geisterhand gesteuert bei der kleinen Bahn durch den Bahnhof oder ließen dort die Fahrgäste aussteigen. Kinder und Erzieherinnen verbrachten so wieder einen kurzweiligen Nachmittag mit dem wahrscheinlich schönsten Hobby für Groß

und Klein. Als Dankeschön bekamen die Eisenbahnfreunde ein selbstgemaltes Bild überreicht, das nun einen Ehrenplatz im Clubraum erhält.

Schade ist es aber, dass die „Werler Modellbahntage“ nun zum zweiten Mal hinter-



...war zu Gast bei den Eisenbahnfreunden.

FOTOS: RADEMACHER

einander Corona-bedingt abgesagt werden müssen. Die aktuellen Corona-Zahlen und angedachte Maßnahmen lassen aber zum Schutz der Besucher und Mitglieder keine andere Entscheidung zu, so der Verein. Damit man dennoch in guter Erinnerung

bleibt, wird es wieder den beliebten Kalender „Eisenbahn im Sauerland“ geben. Bestellung nimmt der Verein unter info@eisenbahnfreunde-werl.de an. Weitere Verkaufswege werden kurzfristig auf der Internetseite veröffentlicht.